

Jubelkönigspaar ließ sich ein zweites Mal feiern

Heinrich Lenze und Louise Pütz regierten vor 70 Jahren Allager Schützen – Verdiente Mitglieder geehrt

Allagen. (sd) „Das ist einmalig in der Geschichte des Kreisschützenbundes Arnsberg“. Alfred Schulte, stellvertretender Kreisschützenoberst, war gerührt. Zum ersten Mal überreichte er Blumen und Auszeichnung an ein Jubelpaar, das vor siebzig Jahren im Mittelpunkt des Dorfgeschehens stand. Damals am 12. Juli 1920 schoß der 16jährige Bäcker Heinrich Lenze den Vogel von der Stange. Zu seiner Königin

Weiterhin erinnerte er die Jüngeren, immer nach dem Grundsatz „Glaube, Sitte, Heimat“ zu handeln. Für besondere Verdienste nahm Adjutant Günther Kemper den Orden des Sauerländer Schützenbundes entgegen. Fahnenoffizier Karl Ehring und Königsoffizier Franz Risse erhielten den Orden für Verdienste im Vorstand.

Neben dem 70jährigen Jubelpaar ehrten die Schützen auch ihre Königin Elisabeth Kemper, die vor 60 Jahren mit ihrem Mann Fritz Kemper das Schützenvolk regierte. Ferdinand und Gertrud Struchholz schritten vor 40 Jahren an

dem farbenprächtigen Festumzug als Königspaar vorbei.

In der Familie Lenze scheint die Königswürde zur Familientradition zu zählen. 55 Jahre nachdem Heinrich Lenze den Vogel von der Stange holte, regierte sein Sohn Manfred mit seiner Frau Ingrid als Königspaar das Schützenvolk. Ein ebenfalls seltenes Jubiläum feierten die Schützen, die seit 70 Jahren in der Bruderschaft sind. Hierzu zählen: Heinrich Lenze, Fritz Luig, Franz Schmitz, Josef Störmann und Heinrich Gosmann. Seit 40 Jahren sind Peter Bräker, Erich Ernst, Franz Gerke, Josef Klenter

erker der junge Schütze seine Cousine Louise Pütz. Die Glückwünsche nahmen die beiden 86jährigen zu Hause entgegen. Die anderen Jubilare der St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft erhielten die Jubiläumsorden nach der Kranzniederlegung am Ehrenmahl in der Möhnetalhalle. Schützenoberst Gregor Schulte gratulierte seinen Schützenbrüdern und dankte ihnen für die langjährige Treue.

und Franz Werth dabei. Gottfried Ferber, Werner Fröhling, Paul Gerke, Reinhard Griese, Franz-Theodor Kellerhoff, Hermann Kersting, Reinhold Kutscher, Heinrich Lenze, Norbert Quente, Josef Risse, Friedel Rosier, Carl-Dieter Schöne, Franz Schröder, Walter Gheiele, Heribert Wagner und Helmut Wortmann sind seit 25 Jahren in der Bruderschaft. Gestern nachmittag hatte König Donat Korf und Königin Helga noch einmal Gelegenheit, sich von dem Schützenvolk zu verabschieden. Mit einem farbenprächtigen Umzug zog das Paar durch die Allager Straßen.



Einmalig im Kreisschützenbund Arnsberg: Vor 70 Jahren ließen sich König Heinrich Lenze und seine Königin Louise Pütz von den Allager Schützen feiern. Jetzt standen sie ein zweites Mal im Mittelpunkt.